

後

No. 2

令和2年4月10日(金)発行 四万十市立後川中学校

真剣に集中するすばらしさ

入学式・始業式から4日が経ちました。新しい教室、新しい先生との出会い、新しい教科書での学習と順調に新学期がスタートしました。1年生も制服で過ごす中学校生活に少しずつ慣れてきているようです。この4日間は、生徒全員が「とても長いような、あっという間のような」不思議な感覚ではなかったでしょうか。

4/9、新学期3日目には放課後の「後川タイム」が始まりました。これは、月火木金に掃除終了後の15分間、問題集を使いながら5教科の基礎基本に取り組む活動です。どの学年も真剣に集中して頑張っていました。何事も集中すること、コツコツ丁寧に取り組むことが大事です。今の気持ちを大切にしっかり取り組んでいきましょう。







4/13~4/26 まで臨時休校

新型コロナウイルス感染症対策として学校は再度臨時休校となります。4/9 には県内最大の感染者数が確認されています。知事からは26日まで不要不急の外出や感染者が多い地域の往来の自粛が求められています。今回は、前回の休校より厳しい状況での実施となります。休校中、健康に気をつけ、各教科から出された学習に取り組むようにしてください。

感染症対策の基本は「手洗い」や「咳エチケット」と言われています。正しく手を洗うとともにうがい、規則正しい生活をこころがけ、感染を未然に防ぎましょう。

①手洗い

正しい手の洗い方





流水でよく手をぬらした後、石けんを つけ、手のひらをよくこすります。



手の甲をのばすようにこすります。



指先・爪の間を念入りにこすります。



指の間を洗います。



親指と手のひらをねじり洗いします。



手首も忘れずに洗います。

石けんで洗い終わったら、十分に水で流し、清潔なタオルやペーパータオルでよく拭き取って乾かします。

おめでとう!

学校特派員だより賞 受賞!



【高知新聞 2020年 3月30日(月) 掲載】



2017 年度に続き、2019 年度にも学校特派員だより賞 を受賞しました!

2019年度、県内の中学校30校554名が「読もっか週間中学生」に特派員として登録し、学校生活や地域での出来事、授業や道徳で考えたことを記事にまとめ、投稿しました。

昨年度は全校生徒 13 名全 員が、年間を通して3本以上 記事を書き、投稿数は最多の 78 本、掲載も8本と県内で最 多でした。